



## **EVG Betriebsgruppe war bowlen.**

**Am 27. März 2015 im Bowlingcenter AS in Dortmund**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 27. März 2015 hatte sich die EVG Betriebsgruppe von Keolis Eurobahn zum Bowlen im Dortmunder Bowlingcenter AS, in der Nähe vom Dortmunder Hbf getroffen. Hierbei konnten sich die Kolleginnen und Kollegen einmal in gemütlicher Atmosphäre über die aktuellen Themen und Probleme im Betrieb austauschen. Hinterher waren sich alle einig, dass wir uns auch in Zukunft, in regelmäßigen Abständen wieder Treffen sollten.

Deswegen ist als nächste Aktion ein Stammtisch in Hamm, in der Gaststätte „Deele“, Willy-Brandt-Platz 7, 59065 Hamm geplant. Dort möchte die EVG Betriebsgruppe zusammen mit der GUV/Fakulta die Vorteile des neuen Tarifabschlusses 2015 erklären. Der genaue Termin für diese Veranstaltung wird noch einmal separat bekanntgegeben.

Wir würden uns freuen, wenn auch du das nächste Mal dabei sein könntest.

Deine EVG Betriebsgruppe Keolis Eurobahn